

### **La Gratuité de la Grâce et de la Miséricorde de Dieu.**

La parabole du mariage dans l'Évangile de ce 28ème dimanche du temps ordinaire a été prononcée lorsque Jésus a vu que son propre peuple est en train de le rejeter. L'histoire est symbolique. Mais l'invitation à nous est réelle. C'est une invitation à viser la bonne vie.

L'invitation au royaume des cieux est large mais nous sommes libres de dire oui ou non. Peu importe la petitesse que nous semblons avoir dans la vie, nous sommes toujours les bienvenus.

Dans cette parabole, Jésus nous fait comprendre que la grâce et la miséricorde sont gratuites pour tous ceux qui veulent les accepter à avoir un cœur reconnaissant. L'invitation au mariage est étendue à tout le monde, et Dieu donne à tous des vêtements de mariage. Il nous offre les vêtements de baptême, de la réconciliation, de l'eucharistie. Il propose de nous prendre sous sa garde, de nous pardonner nos mauvaises actions de nous nourrir avec son corps et son sang. Nous avons besoin de l'invitation constante du Seigneur pour venir le voir et apprendre de lui.

Débarrassons-nous de nos vêtements d'égoïsme, de nos attitudes moralisatrices, de nos cœurs obstinés et habillons-nous à la place avec nos habits du salut.

**Père Jean-Pierre TOUMAOU**